

Mit HIV muss ich leben.
Aber meine Freunde, unterstützen
mich, wenn es mir mal schlecht geht.



POSITIV ZUSAMMEN LEBEN

Aber sicher!

WELT-AIDS-TAG AM 1.12. WWW.WELT-AIDS-TAG.DE

EINE KAMPAGNE VON:



Bundesministerium
für Gesundheit



BZgA
Bundeszentrale
für gesundheitliche
Aufklärung

IN PARTNERSCHAFT MIT:



Kay ist HIV-positiv – und zum Glück nicht allein. Seine Freunde wissen Bescheid und sind für ihn da. Aber er kennt viele Menschen mit HIV, denen es anders geht: Sie trauen sich nicht, von ihrer Ansteckung zu erzählen. Auch denen nicht, deren Unterstützung sie am meisten brauchen.

Helfen Sie mit!

Zeigen Sie Menschen mit HIV Ihren Respekt und Ihre Wertschätzung.



Schon 3 € helfen Menschen mit HIV/AIDS. Ganz einfach per SMS:

Sende eine SMS mit dem Stichwort AIDS an: 81190 als Zeichen deiner Solidarität und hilf damit direkt Betroffenen. Von jeder SMS gehen 2,83 € an Projekte der Deutschen AIDS-Stiftung und der Deutschen AIDS-Hilfe. Jede dieser SMS kostet dich nur 3 € plus die übliche SMS-Gebühr deines Anbieters.